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VERBALE DELL'ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DEL 28.11.2022 

 

L’anno duemilaventidue il giorno ventotto del mese di Novembre (28.11.2022), alle ore 21.00 

presso la sede sociale in via Strada Statale Rovigo-Adria n. 66, Valliera di Adria (RO), si sono 

riuniti i soci dell'associazione “Parco Valliera APS” per discutere e deliberare sul seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

 

1. presa d’atto delle dimissioni dei Consiglieri Marco Santarato, Henda Farinelli, Melania 

Spinello;  

2. proposta di candidature per reintegrare il collegio consiliare; 

3. elezione di 3 (tre) membri del Consiglio Amministrativo per il mandato consiliare in corso ai 

sensi dell’art.12.5 dello Statuto;  

4. approvazione del Regolamento di videosorveglianza evaso dal Consiglio Amministrativo nella 

seduta del 2 Maggio u.s.;  

5. sviluppo progettuale dell’Associazione per il 2023 anche in considerazione della partecipazione 

al bando Caritas/fondi ottopermille per la terza annualità.  

 

I soci presenti sono invitati dal Segretario dell’Associazione Fabio Finotello ad esprimersi sulla 

presidenza dell’Assemblea da parte del vicepresidente dell’Associazione firmatario della 

convocazione sig. Giorgio Chinaglia.  

 

I soci concordano all’unanimità e affidano la presidenza dell’Assemblea al sig. Giorgio Chinaglia.  

 

Il sig. Giorgio Chinaglia assume dunque la presidenza dell’assemblea ed invita la stessa ad 

esprimersi in merito all’incarico di verbalizzazione della stessa a favore del Segretario 

dell’Associazione sig. Finotello Fabio.  

 

I soci concordano all’unanimità e affidano il ruolo di segretario verbalizzante dell’Assemblea al sig. 

Finotello Fabio.  

 

Il presidente dell’Assemblea, preso atto: 

 

● che l’assemblea è stata correttamente annunciata nei termini statutari e che nella Sede associativa 

erano a disposizione da oltre 15gg i moduli di delega, inviati anche a tutti i soci;  

 

● che in prima convocazione il giorno 27.11.2022 ore 23:00 l’assemblea è andata deserta come da 

verbale redatto e sottoscritto la medesima sera dal Segretario dell’Associazione presente sul 

posto; 
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● risultano correttamente registrate e verificate valide 22 deleghe di Soci ad altri Soci, i quali 

intendonsi caratterizzati anagraficamente come nel Libro Soci:  

 

Caputo Mattia   che presenzia e vota anche per delega dei soci:  

 Maila Beordo 

 Ivan Rizzo 

 Bergantin Marika 

 

Bergantin Roberta che presenzia e vota anche per delega dei soci:  

 Bergantin Patrizio  

 Mantovani Emanuela 

 Nadiia Tiuntseva 

 

Stoppa Fulvio  che presenzia e vota anche per delega dei soci:  

 Zago Romeo  

 Cavicchio Gilberto 

 

Sivieri Giovanni che presenzia e vota anche per delega dei soci: 

 Callegarin Andrea  

 Leonardi Ettore  

 

Sacchetto Genni che presenzia e vota anche per delega dei soci:  

 Roccato Gianni 

 

Carletti Norma che presenzia e vota anche per delega dei soci:  

 Gagliardo Doris 

 Fusaro Giordano  

 Berti Enrico 

 

Franzoso Nicola  che presenzia e vota anche per delega dei soci:  

 Boccato Arcangelo 

 Frigato Luca  

 

Padovan Marco che presenzia e vota anche per delega dei soci: 

 Galiano Antonio 
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Bergantin Damiano  che presenzia e vota anche per delega dei soci:  

 Tognon Giorgio 

 Guglielmo Rossella 

 

Spinello Simone  che presenzia e vota anche per delega dei soci:  

 Crepaldi Cristian 

 Crepaldi Renzo 

  

Finotello Fabio   che presenzia e vota anche per delega dei soci:  

 Finotello Mario 

 

 che sono presenti i seguenti genitori naturalmente votanti per i soci minori, entrambi come 

descritti anagraficamente nel Libro Soci, affidati alla loro potestà genitoriale:  

 

Caputo Mattia  che presenzia e vota anche per il figlio socio minore:  

 Caputo Michele 

 

Bergantin Roberta che presenzia e vota anche per il figlio socio minore:  

 Spinello Kristian 

 Spinello Gioele 

  

 

Carletti Norma  che presenzia e vota anche per il figlio socio minore:  

 Franzoso Angelica  

 

Bergantin Damiano che presenzia e vota anche per il figlio socio minore: 

 Bergantin Andrea  

  

 

● che sono presenti numero 7 soci componenti il Consiglio Direttivo, come risulta dal foglio 

presenze allegato al presente verbale; 

 

● che all’inizio di questa riunione sono dunque presenti o rappresentati in totale numero 52 soci 

deliberanti, in proprio o per delega, o per esercizio della potestà genitoriale, come risulta dal 

foglio presenze; 

 

● che è stata invitata anche la consulente dell’Associazione dr.ssa Rita Campioni, non socia 

dell’Associazione, per custodire a norma dello Statuto i processi elettivi previsti in o.d.g., per cui 
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il vicepresidente chiede agli intervenuti che alla seduta possa presenziare e seguire come 

consulente tecnica terza; 

 

il socio Santarato Marco obietta di non aver saputo che la signora Campioni non era socia e che 

non ha titolo di compiere funzioni di scrutatrice; la dott.ssa Campioni risponde di non compiere 

mai processi di adesione oppure di non ricevere incarichi istituzionali presso le realtà che assiste 

professionalmente, proprio per garantire il proprio ruolo di terzietà, e che anche in questa 

Assemblea non compirà il ruolo di scrutatrice ma si atterrà ad un ruolo di consulente tecnico a 

servizio di tutti i Soci presenti; l’Assemblea, preso atto di quanto esposto, all’unanimità, 

ammette la dr.ssa Campioni alla riunione come consulente terza;  

 

 

istruita dunque l’Assemblea nell’esercizio delle sue funzioni  

 

DICHIARA 

 

validamente costituita l'Assemblea ed idonea a deliberare su quanto posto all’ordine del giorno.  

 

1. Presa d’atto delle dimissioni dei Consiglieri Marco Santarato, Henda Farinelli, 

Melania Spinello.  

 

Il presidente dell’Assemblea Giorgio Chinaglia informa i soci, come evidente dall’annuncio di 

Assemblea, che nella seduta del 7.11.2022 il Consiglio di Amministrazione ha preso atto delle 

dimissioni di tre (3) consiglieri: il sig. Marco Santarato ha presentato la sua dimissione dal ruolo 

di presidente e consigliere tramite posta certificata ai recapiti ufficiali dei Consiglieri il mattino del 

3.11.2022 conferendo esplicitamente a tali dimissioni effetto immediato e irreversibile; 

contestualmente lo stesso inviava la propria dimissione immediata e irreversibile ai vertici 

provinciali dell’Associazione NOI cui il Circolo è affiliato: il Presidente provinciale di NOI 

Associazione, cui esprime gratitudine, di lì a poche ore si metteva in contatto telefonico con don 

Fabio Finotello, segretario del Circolo e parroco della parrocchia di Valliera avvallante l’apertura 

del Circolo stesso, per individuare le vie statutarie attraverso le quali conseguire la nomina del 

nuovo Legale Rappresentante dell’Associazione; infine lo stesso sig. Santarato inviava dimissioni 

immediate e irrevocabili ai più consistenti fornitori del Circolo e all’Istituto bancario di riferimento, 

che dopo poche ore richiedeva al Circolo di specificare con sollecitudine chi si assumesse continuità 

di guida legale dell’Associazione, comunicazione che abbiamo dato, prima recandosi sul posto il 

Segretario, e poi inviando il verbale del CdA del 7.11 u.s. che nomina espressamente il 

vicepresidente Giorgio Chinaglia a guida e rappresentanza ad interim dell’Associazione. Infine 

nella sera del 7.11 il Consiglio di Amministrazione riceveva dal Segretario, che a sua volta ha 

ricevuto a mano il mattino stesso, anche le dimissioni di Henda Farinelli per motivi strettamente 
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personali; la sera stessa consegna – e il segretario vidima sul posto come ricevuta a mano – le 

proprie dimissioni anche la consigliere Melania Spinello, per motivi strettamente personali. 

Nonostante che i motivi pervenuti siano diversissimi, a fronte però di una significativa riduzione dei 

consiglieri (che non supera tuttavia il 50% del Consiglio stesso), il Consiglio decideva di ricorrere 

all’Assemblea dei Soci per ricostituire il numero dei Consiglieri attivi, non essendovi “soci non 

eletti”, poiché l’attuale Consiglio è composto solo da soci fondatori e poiché nessuno oltre i 

fondatori fu candidato a far parte del primo Consiglio di Amministrazione nella seduta fondativa del 

14.10.2020. Il presidente fa notare come sia importante ‘monitorare’ il Consiglio di 

Amministrazione stesso e mantenerlo funzionale, anche – se necessario – con una sorta di 

‘rimpasto’ della sua composizione, come del resto avviene regolarmente anche ai più alti livelli 

istituzionali.  

 

2. Proposta di candidature per reintegrare il Consiglio di Amministrazione. 

 

Il presidente passa quindi la parola alla consulente Rita Campioni perché segua il procedimento 

elettivo dei consiglieri vacanti. La dott.ssa Campioni afferma che ogni socio, per propria 

rappresentanza, per delega o rappresentanza genitoriale, avrà diritto a un voto e che tale voto sarà 

espresso in modo segreto su scheda elettorale vidimata scrivendo il nome e cognome della persona 

votata. Ricorda che se vi fossero nomi incompleti, o più di un nome scritto sulla scheda, o altre 

parole oltre al candidato scelto scritto sulla scheda, la stessa sarebbe ritenuta nulla allo spoglio. 

Avverte che, nel caso in cui la seduta in corso dell’Assemblea non ottenga il risultato di conseguire 

l’elezione di tre (3) consiglieri vacanti, come indicato nel punto all’o.d.g. in via di esecuzione, la 

stessa Assemblea dovrà essere riconvocata in ulteriore seduta e nessuno risulterà eletto nella 

votazione che si sta per compiere. Ricorda infine che per il principio della democraticità passiva 

tutelata dallo Statuto ogni socio maggiorenne in regola con il rinnovo del tesseramento e con il 

pagamento della quota associativa può essere votato a ricoprire un posto vacante del Consiglio di 

Amministrazione. Tuttavia per mettere a disposizione dell’Assemblea alcune disponibilità in questo 

senso e per impedire il rischio di un rifiuto dell’incarico da parte di soci inconsapevoli, si è 

osservata la buona prassi di sollecitare a una candidatura.  

 

Il socio Giovanni Sivieri rileva la citazione inopportuna dell’art.12.5 dello Statuto nel punto 1 

dell’o.d.g. della Convocazione dell’Assemblea poiché, egli sostiene, tale articolo varrebbe nella sola 

ipotesi di sostituzione del Consigliere dimesso con il ‘primo dei non eletti’, fattispecie inapplicabile 

nella situazione attuale. Il socio Santarato Marco interviene affermando che tale sottolineatura 

debba essere verbalizzata e chiede perché non si sia proceduto per cooptazione come reso possibile 

dal Codice Civile (cita articolo) e si sia invece scelto di convocare l’Assemblea dei Soci. Inoltre 

chiede di confermare se l’Assemblea sia da riconvocare nel caso in cui non raggiunga l’elezione di 

tre consiglieri. La dott.ssa Campioni interviene affermando che il comma 5 dell’art.12 è l’unico 

articolo statutario a prevedere la dimissione di un Consigliere ma indica di ricorrere, per la sua 
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sostituzione, al primo dei non eletti; non essendo a disposizione tale lista si è ricorsi all’Assemblea 

dei Soci. Il sig. Sivieri obietta ancora che tale citazione è incongruente alla fattispecie; il segretario 

Finotello annota che l’articolo 12.5, pur non essendo attuabile nel ricorso ai ‘non-eletti’, è citato 

nella convocazione dei Soci in quanto resta valido per altri aspetti della ‘sostituzione’ come la 

durata “fino alla scadenza naturale del Consiglio” poiché tale articolo precisa, come peraltro 

sarebbe stato richiesto da più soci di precisare, che il Consiglio non modifica la sua durata a seguito 

della sostituzione di alcun suoi membri. Per quanto riguarda la scelta di ricorrere all’Assemblea dei 

Soci Finotello afferma che, non essendo applicabile il ricorso ad una lista di ‘non-eletti”, sentito il  

comitato territoriale di NOIAssociazione, si è scelta la via più garantista ricorrendo all’Assemblea 

dei Soci, organismo certamente sovrano nel dare mandato ai Consiglieri: la cooptazione non è 

infatti attuabile al di fuori di una lista di non-eletti, mentre l’Assemblea è dotata in merito di tutta la 

facoltà di guidare la vita dell’Associazione e di nomina del Consiglio di Amministrazione. Il sig. 

Santarato chiede al presidente dell’Assemblea se il Presidente venga eletto in questa serata. 

L’assistente Rita Campioni cerca di intervenire ma il sig. Santarato la invita a tacere poiché ha 

posto la domanda al presidente e chiede al presidente dell’Assemblea di rispondere; il presidente 

dell’Assemblea tenta di rispondere al sig. Santarato formulando alcune parole ma viene interrotto da 

quest’ultimo che gli richiede di usare il Lei; il presidente dell’Assemblea continua usando il Lei e 

dando parola al tecnico competente perché risponda al sig. Santarato. La dott.ssa Campioni afferma 

che il Presidente dell’Associazione viene eletto dal Consiglio di Amministrazione. Il sig. Santarato 

interroga la dott.ssa Campioni chiedendo in base a quale articolo dello Statuto ciò avvenga. La 

dott.ssa consulta lo Statuto e risponde che ciò avviene in base all’art. 14.1 di cui dà lettura: “Il 

Consiglio di amministrazione elegge fra i suoi membri il Presidente, il Vice Presidente e il 

Segretario”. Il sig. Santarato richiede perché non venga applicato l’art. 11.2 lettera j secondo cui 

l’Assemblea avrebbe il compito di “eleggere e revocare il Presidente dell’Assemblea”; la dott.ssa 

Campioni, il presidente e il Segretario affermano insieme che tale articolo si riferisce al presidente 

dell’Assemblea e non dell’Associazione.  

 

Il socio Claudio Caniato e il socio Fulvio Stoppa  chiedono quali siano i motivi delle dimissioni da 

Presidente e Consigliere del sig. Santarato. Il sig. Santarato afferma di poter rispondere se gli venga 

concessa parola e il presidente dell’Assemblea dà parola. Fulvio Stoppa afferma che se la cosa si 

può chiedere è importante che venga detta, a meno che non ci siano segreti da tenere nascosti. Il 

presidente afferma che non c’è nulla di segreto e il sig. Santarato può rispondere liberamente. Il sig. 

Santarato prende parola esprimendo gratitudine anzitutto alla dott.ssa Rita Campioni per il percorso 

svolto anche grazie alla sua assistenza e all’intero Consiglio di Amministrazione ed esprime 

dispiacere per la interruzione dell’esperienza. Ricorda tuttavia gli importanti risultati raggiunti, 

dando l’imprinting ad una Associazione per la quale nutriva certamente desideri anche più 

ambiziosi che tuttavia altri potranno certamente raggiungere. Ricorda in particolare che 

recentemente l’Associazione è entrata a pieno titolo fra gli Enti di Terzo Settore con l’iscrizione al 

Registro nazionale e che contestualmente è anche stata attivata la possibilità di raccogliere il 
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5permille dalla scelta dei cittadini. Afferma di aver letto sul notiziario parrocchiale che il Consiglio 

di Amministrazione ha attuato una verifica economico-finanziaria nella seduta u.s. e che la 

situazione contabile risulta regolare; ne prende atto, anzi conferma a sua volta che la situazione 

contabile e amministrativa dell’Associazione è regolare e lo ritiene un successo della 

amministrazione da Lui guidata. Accanto a questi aspetti positivi la dimissione è spiegabile per la 

sopraggiunta impossibilità di effettuare un reale controllo dell’Associazione nelle sue varie 

componenti, a partire dai gruppi di lavoro sempre più isolati, per arrivare alla difficoltà di impartire 

ordini che venissero puntualmente eseguiti anche in merito alla gestione del bar; inoltre afferma di 

essere abituato a lavorare in contesti in cui ci sono rapporti di collaborazione reali e fiducia 

reciproca, mentre nel contesto di circolo avrebbe verificato l’abitudine anche da parte di 

collaboratori a sparlare dietro le proprie spalle. Rimarcando il dispiacere di lasciare, poiché si 

tratterebbe della prima esperienza associativa che abbandona senza aver portato a termine l’incarico 

ricevuto, augura una buona prosecuzione dei lavori assembleari. Al termine dell’intervento il sig. 

Marco Santarato, la sig.ra Valentina Santarato e il sig. Bellan Fabio lasciano l’assemblea e, richiesti 

in proposito, rinunciano al voto. 

 

Rimangono in Assemblea 49 soci votanti per delega o in forma propria o per rappresentanza 

genitoriale.  

 

La dott.ssa Campioni, precedentemente incaricata dal Presidente, riprende il percorso delle elezioni 

e chiede dunque al Segretario se siano pervenute candidature in seguito all’annuncio eseguito a tutti 

i Soci. Il Segretario Finotello risponde – ed esibisce il relativo modulo – che è pervenuta 1 (una) 

candidatura di cui dà lettura: si tratta della socia Norma Carletti. La dott.ssa Campioni, pur 

richiamando ancora che tutti i Soci sono liberi di votare soci maggiorenni tuttavia, per facilitare i 

lavori assembleari e scongiurare il caso di rifiuto, chiede in Assemblea se altre persone desiderino 

presentare una propria candidatura e mettersi a disposizione per questo incarico. Si mette a 

disposizione il sig. ANTONELLO CREPALDI, come anagraficamente descritto nel Libro Soci. La 

dott.ssa Campioni annuncia che le persone esplicitamente candidate e che si mettono a disposizione 

per l’incarico di Consigliere del Consiglio di Amministrazione sono dunque Norma Carletti e 

Antonello Crepaldi. Si distribuiscono le 49 schede preparate e siglate dalla Segreteria per la 

votazione. Sono state predisposte alcune aree riservate per chi volesse avvalersene. Si lascia quindi 

un tempo per la votazione; al termine del voto ogni socio porta e inserisce personalmente nell’urna 

al banco della Presidenza la propria scheda.  

 

Al termine delle operazioni di voto il Segretario chiede ai presenti se vi sia qualcuno che deve 

ancora esprimere il proprio voto. Sopraggiunge in questo momento, alle ore 22.30, il socio David 

Lodo chiedendo di prendere parte al voto. Poiché la votazione è ancora in corso il Presidente e il 

Segretario acconsentono che il socio venga iscritto fra i partecipanti all’Assemblea e gli viene data 

la scheda elettorale.  
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I soci deliberanti in questo momento, per delega, in proprio o per rappresentanza genitoriale, sono 

50 soci votanti.  

 

Dopo alcuni minuti il Segretario chiede ancora ai presenti se vi sia qualcuno che deve esprimere il 

proprio voto. Nessuno risponde. Il sottoscritto Segretario chiede ai presenti se siano d’accordo che il 

Consigliere Paolo Talò esegua lo scrutinio di cui il sottoscritto prende nota. All’unanimità tutti 

acconsentono. Il Consigliere Talò apre l’urna e le schede in essa contenute contandole: nel 

frattempo il socio Luise Giovanni chiede se possa esprimere il voto anche per il figlio minorenne. Il 

Segretario e il Consigliere Talò rispondono che, essendo stata aperta l’urna e le sue schede, è 

iniziato lo spoglio e viene quindi negata la possibilità di votare. Il Consigliere Talò annuncia che 

l’urna contiene 50 schede e dà inizio alla lettura delle stesse, disponendole, una volta letto il 

contenuto, una sull’altra per preferenza segnata. Il Segretario mantiene il conteggio delle preferenze 

totalizzate di volta in volta da ciascun candidato. Al termine dello spoglio vengono contate dal 

Consigliere Talò le schede contenenti lo stesso nome e cognome indicato; il numero viene 

comunicato e confrontato con il conteggio precedentemente annotato dal Segretario:  

 

CARLETTI NORMA  ha totalizzato  18 (diciotto) preferenze;  

 

ANTONELLO CREPALDI ha totalizzato  4 (quattro) preferenze;  

 

GIOVANNI SIVIERI  ha totalizzato  8 (otto) preferenze;  

 

FRANZOSO NICOLA  ha totalizzato  15 (quindici) preferenze; 

 

schede astenute: 5 (cinque); 

 

schede annullate: 0 (zero).  

 

TOTALE SCHEDE SCRUTINATE: 50 

 

Il conteggio viene confermato anche dal segretario. Il sig. Giovanni Sivieri prendendo parola 

ringrazia chi gli abbia manifestato fiducia e rinuncia all’incarico di consigliere. Il segretario 

Finotello lo invita ad accettare la fiducia dei soci a ad accettare l’incarico dato dell’Assemblea, ma 

egli rifiuta nuovamente. Il segretario chiede al sig. Nicola Franzoso se accetta l’incarico di 

Consigliere pur non essendosi precedentemente candidato ed egli accetta. Il Segretario annuncia 

quindi che sono stati eletti membri del Consiglio di Amministrazione i tre più votati, ossia i signori:  
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1. CARLETTI NORMA  

2. FRANZOSO NICOLA 

3. CREPALDI ANTONELLO 

 

Il Segretario invita i Consiglieri a verbalizzare i loro recapiti ufficiali e-mail per l’invio delle 

convocazioni ufficiali e gli vengono comunicati i seguenti recapiti: 

 

1. NORMA CARLETTI: e-mail: carlettinorma@gmail.com 

2. NICOLA FRANZOSO e-mail nicola@pienneadria.it 

3. ANTONELLO CREPALDI: e-mail antonellocrepaldi@gmail.com 

 

Il presidente si congratula con i nuovi Consiglieri per la fiducia ricevuta dai Soci e annuncia che 

quanto prima si radunerà il Consiglio di Amministrazione, che ai sensi dell’art. 12 dello Statuto 

continua il suo corso di validità rimanendo in carica fino alla sua naturale scadenza, cioè fino alla  

Assemblea orinaria dei Soci convocata per l’approvazione del bilancio consuntivo dell’ultimo 

esercizio.  La consulente Rita Campioni ricorda che, quando il Consiglio di Amministrazione avrà 

eletto il nuovo Presidente, vi sarà necessità di ottemperare alla comunicazione di Legge del nuovo 

Legale Rappresentante all’Agenzia delle Entrate, al sistema RUNTS, al Comune di Adria e quindi 

all’Azienda Sanitaria Locale per gli adempimenti di sicurezza alimentare, all’Istituto bancario 

Bancadria Colli Euganei.   

 

Damiano Bergantin esce dall’Assemblea, considerando le 2 deleghe che esercitava e la 

rappresentanza del figlio (tot. 4 voti).  

 

Risultano in questo momento per delega, in proprio o rappresentanza genitoriale 46 soci votanti. 

 

 

4. Approvazione del Regolamento di videosorveglianza evaso dal Consiglio 

Amministrativo nella seduta del 2 Maggio u.s.. 

 

Il presidente introduce il terzo punto all’o.d.g. e dà parola al Consigliere Paolo Talò per la 

presentazione del Regolamento di videosorveglianza approvato dal Consiglio di Amministrazione 

nella seduta del 2.5.2022 e che, come tutti i regolamenti, prevede la validazione da parte 

dell’Assemblea dei Soci. Il Consigliere Talò prende parola e presenta il Regolamento. Ricorda che è 

a disposizione nella sede sociale del Circolo dall’inizio di Settembre e nel sito dell’Associazione 

www.parcovalliera.it per la consultazione. Illustra le finalità del Regolamento, in particolare la 

finalità della sicurezza dei soci, per la quale è stato redatto. Ricorda le situazioni da tutelare: gli 

operatori del bar, che nelle ore di chiusura possono essere anche da soli nella struttura, i ragazzi che 
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usano in regime di semi-autonomia gli ambienti al primo piano, magari maggiorenni ma comunque 

molto giovani, soci anziani che partecipano alla struttura; ricorda inoltre che per il concetto di 

sicurezza urbana qualunque impianto di videosorveglianza si integra in un sistema di 

videosorveglianza più ampio e completo cui possono, a determinate circostanze, accedere anche le 

Forze dell’Ordine.   

 

Il vicepresidente chiede se vi siano delle domande in merito. Non essendovi domande in merito 

chiede di votare in modo palese per l’approvazione del Regolamento stesso.  

Sono a favore 39 voti; contrari 4 voti; astenuti 3 voti. Totale dei votanti: 46.  

Il Regolamento di videosorveglianza è dunque approvato.  

 

 

5. Sviluppo progettuale dell’Associazione per il 2023 anche in considerazione della 

partecipazione al bando Caritas/fondi ottopermille per la terza annualità.  

Il presidente introduce il quarto punto all’o.d.g. e ricorda che non è aspetto meno importante della 

vita associativa programmare la propria attività sociale anche ricorrendo a strumenti di 

autofinanziamento. Ricorda di essere stato presente a nome dell’Associazione insieme alla 

Consigliere Bergantin e a Norma Carletti, quest’ultima in veste di responsabile degli eventi, 

all’incontro organizzato in collaborazione con la Parrocchia di Valliera al quale ha partecipato 

Luisa Pietropoli, responsabile della Caritas Rovigo, gestore dei Fondi ottopermille erogati a 

progetto dalla Diocesi di Adria-Rovigo e dei bandi di concorso per la loro assegnazione. Il 

presidente ricorda che l’Associazione partecipa da 2 anni a tale bando annuale e che è stata 

sollecitata da Caritas Rovigo a partecipare per la terza annualità, dando segni di apprezzamento 

importanti per il lavoro svolto, che si sono tradotti anche in un video prodotto per documentare 

alcuni aspetti di stile seguiti dall’Associazione stessa, che verrà messo in diffusione. Prende parola 

don Fabio Finotello il quale ricorda che attraverso questa progettazione è la Diocesi di Adria-

Rovigo che manifesta la sua paternità per un progetto che fin da subito ha ricevuto il massimo 

sostegno diocesano, concretizzatosi nella approvazione del comodato d’uso gratuito di tutte le 

strutture parrocchiali di Valliera al Circolo (eccettuate la Chiesa e il suo parcheggio) per la 

rivitalizzazione associativa. L’intervento economico di €18.000,00 in due anni potrebbe ora 

conoscere una terza fase per la quale tuttavia servono idee e progetti, partecipazione e fiducia. Don 

Fabio ricorda che i molti giovani che popolano l’area sono un patrimonio invidiabile per una 

frazione della Città, che i progetti educativi in rete con la vicina parrocchia di San Vigilio e 

l’inserimento della Chiesa di Valliera nel contesto della zona pastorale unificata e nel circuito della 

formazione degli adulti attraverso gli appuntamenti di tutti i mercoledì sera sono una occasione 

spesso poco considerata; ricorda infine che il tentativo di un accordo con l’Amministrazione 

Comunale di Adria per acquisire una cura anche dell’area pubblica del parco, vicina a via San 

Rocco, potrebbe costituire il tassello mancante per unificare l’area sotto una visione comune di 

valorizzazione. Il socio Giovanni Sivieri chiede in quali aspetti si sarebbe vista nella vita associativa 
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l’incidenza del contributo 2022 vinto nell’ultimo bando per €8.000,00. Don Fabio risponde che 

questo finanziamento è stato vinto a progetto, il quale conteneva interventi strutturali (il rifacimento 

del bagno pubblico nella sala al I piano), alcuni interventi legati alla sicurezza (l’impianto di 

videosorveglianza e il rifacimento della illuminazione del campo sportivo, anche come area di 

raccolta dei piani di evacuazione e di illuminazione notturna in caso di emergenza), altri interventi 

alla vita associativa (le manifestazioni in corso come Parco in Festa, le iniziative educative per 

bambini e ragazzi che si sono succedute e stanno continuando anche in questi giorni).   

 

6. Varie ed eventuali 

Il presidente chiede se vi siano altri aspetti su cui si desideri discutere. Giovanni Sivieri chiede se 

il Consiglio di Amministrazione sia edotto della carenza di frequentatori del bar di Circolo e se 

abbia intenzione di intervenire per favorire una ripresa della presenza; il sig. Fulvio Osti si 

aggiunge ritenendo che il nuovo prezzario approvato dal Consiglio abbia sfavorito la presenza di 

persone, anzi allontanandole. Norma Carletti interviene precisando che la diminuzione della 

frequentazione è precedente l’adozione del prezzario e che i costi energetici sono indipendenti 

dalla volontà del Consiglio, Chinaglia precisa che l’adeguamento è universale e risponde a 

esigenze di bilancio; Michela Donà afferma che il socio è comunque tale perché ha già pagato un 

tesseramento. Finotello aggiunge che anche il Circolo non viene meno al momento economico pur 

essendo una realtà di associati. Talò interviene anzitutto osservando che i beni su un’economia di 

scala assumono costi maggiori in contesti più ridimensionati o periferici, e che la partecipazione 

alla vita di Parco Valliera è anzitutto una scelta di partecipazione e finanziamento 

dell’Associazione cui si appartiene, che si traduce non tanto in un bar ma nel custodire anche 

l’apertura quotidiana di un ambiente privato dei soci. Tale scelta, a suo parere, viene spesso 

disattesa. Diversi soci rilevano che la percezione della gente vede faticosamente l’uso del prelievo 

economico e che si dovrebbero usare altre leve; Claudio Caniato afferma che il tesseramento è 

spesso un ostacolo alla frequentazione di molti. Alcuni soci affermano che la vera leva da usare è 

proprio il tesseramento, che semplifica con un contributo da parte di ciascuno e assegna allo stesso 

tempo pari diritti e doveri a tutti. Finotello rileva che l’inflazione ha raggiunto livelli tali da 

rendere improrogabile l’adeguamento dei costi per i soci come in tutte le attività, anche perché il 

Circolo continua ad essere tassato alla fonte nell’acquisto di beni di qualunque tipo, peraltro, rileva 

Talò, non sgravabili fiscalmente. La discussione continua chiedendosi i soci se non sia 

sperimentabile l’apertura di una attività commerciale del Circolo in partita IVA per consentire 

l’accesso di tutti; la dott.ssa Campioni afferma che questa scelta è formalmente possibile ma che i 

costi gestionali si eleverebbero in modo importante e che le partite IVA sono comunque soggette a 

rischi di chiusura su vasta scala. Sivieri chiede se sia corretto affermare che il Circolo ha in carico 

tutta la gestione delle utenze parrocchiali, Finotello afferma che tutte le utenze sono in carico al 

Circolo perché effettivamente le usa per la loro stragrande maggioranza, mentre l’utilizzo della 

parrocchia è proporzionalmente risibile su tutte le utenze rispetto all’uso quotidiano che ne fa 

l’Associazione. Aggiunge di ritenere insostenibile un rischio di impresa in queste circostanze 
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economiche. La discussione continua per altro tempo ancora.  

 

 

Non essendovi infine altro su cui discutere o deliberare, il presidente scioglie l'Assemblea alle ore 

23.50.  

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

     Il Presidente      Il Segretario 

Giorgio Chinaglia      Fabio Finotello 
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SCHEDA 

 

PER L’ELEZIONE DI N.3 (TRE) CONSIGLIERI  

DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

di PARCO VALLIERA A.P.S. ENTE DEL TERZO SETTORE 

 

 

 

Esprimo il mio voto perché sia Consigliere del Consiglio di Amministrazione dell’Associazione 

Parco Valliera A.P.S. Ente del Terzo Settore, ai sensi dell’art. 12 dello Statuto,  

 

il signor/la signora (INDICARE CON NOME E COGNOME):  

 

 

________________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

FAC SIMILE DI SCHEDA ADOTTATA  

 
 

 

Timbro e Sigla per la validità di questa scheda elettorale 


